
Roseto degli  Abruzzi.  FDI  ROSETO:  SI  DIMETTE FRANCESCO DI
GIUSEPPE, AL SUO POSTO UMBERTO VALENTINI

Logo Fratelli d’ITALIA Giulianova

Cambio al vertice del circolo cittadino di Fratelli d’Italia, annuncia le sue dimissioni Francesco Di Giuseppe, candidato alle
prossime amministrative, al suo posto l’Architetto Umberto Valentini.

<<È con grande emozione e con un velo di commozione che lascio il coordinamento del circolo cittadino, una scelta difficile
ma  che  per  serietà  e  senso  di  responsabilità  dovevo  fare  visto  che  la  sfida  delle  amministrative  è  alle  porte  e  voglio
contribuire in prima persona alla buona riuscita sia della coalizione di centrodestra con William Di Marco, sia al risultato della
lista di Fratelli d’Italia>> dichiara Francesco Di Giuseppe.

<<Una storia iniziata quasi dieci anni fa quando partecipai alla fondazione del Partito di Giorgia Meloni, alla nomina a
coordinatore l’anno successivo quando venne dato vita con il  II  congresso di Fiuggi a Fdi-AN che riportò, oltre alla fiamma
tricolore nel simbolo, la quasi totalità degli esponenti di quella che fu “Alleanza Nazionale” ad aderire al progetto Meloniano.

Anni vissuti sempre in prima linea assieme ad un gruppo straordinario di uomini e donne, a cui va la mia infinita gratitudine,
che hanno permesso al nostro circolo di primeggiare a livello Provinciale e Regionale per quantità e qualità del lavoro svolto:
dalle decine di mozioni e interrogazioni presentate in questi anni su tutti i temi dalla sicurezza stradale, a quella urbana, agli
sprechi alimentari, passando per le richieste di intitolazioni di parchi e piazze a eroi come Paolo Borsellino o ai martiri delle
Foibe.

L’attenzione data sui temi dello sviluppo della città come la mancanza del piano antenne che porta ancora il nostro territorio
ad  essere  martoriato  da  antenne  che  nascono  nottetempo  come  funghi,  alle  incongruenze  e  dubbi  sul  project  financing
dell’illuminazione, all’annoso problema dei condoni o delle lentezze amministrative relative al bonus casa.

Alle denunce, spesso goliardiche, come nel caso del campo da golf allestito su tutte le buche delle strade del territorio
comunale o sulle incompiute (Villa Comunale, Villa Clemente, Arena, Pontile, etc) e sulle centinaia di temi di attualità politica
amministrativa trattati ogni anno.

La presenza costante nelle vie e nelle piazze della Città con i nostri banchetti del sabato in cui incontrare i cittadini ed
portare all’attenzione di  tutti  le  battaglie  condotte;  alle  decine di  incontri  con deputati  ed esperti  che hanno spesso
anticipato argomenti di discussione nazionale.

Di tutto questo i cittadini Rosetani ci hanno sempre dato atto e merito infatti i risultati ottenuti a livello locale negli anni
passati sono sempre stati al di sopra delle percentuali nazionali, prevedendo in un qualche modo l’ascesa verticale che oggi
stiamo vivendo con la nostra Giorgia Meloni leader trainante del centrodestra.

Dopo essermi consultato con i  vertici  provinciali  che tengo a ringraziare di nuovo, in particolar modo la coordinatrice
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Marilena Rossi, lascio il coordinamento cittadino nelle mani di un uomo con la “U” maiuscola: preparato, serio, equilibrato e
specchiato l’architetto Umberto Valentini che tanto ha dato e darà al nostro partito, verrà coadiuvato in questo lavoro da
Francesco Pezzullo, già membro del direttivo Provinciale e Gianluca Ragnoli, presidente provinciale di GN.

Umberto Valentini  avrà il  mio continuo supporto e sono certo riuscirà a far crescere ancora il  Partito>> conclude Di
Giuseppe.

<<Ringrazio Francesco Di Giuseppe per il lavoro incredibile svolto in questi anni e insieme a lui  tutto il direttivo locale e
provinciale per la fiducia riposta nei miei confronti, sento addosso la responsabilità di guidare il primo partito d’Italia e sono
orgoglioso di avere attorno a me una squadra rodata e coesa, metto a disposizione la mia esperienza e appartenenza storica
al centrodestra e l’entusiasmo con cui affronto ogni progetto.

Stiamo ultimando la preparazione della lista di Fratelli d’Italia che vedrà sia volti nuovi che persone di esperienza, un giusto
mix di professioni ed esperienze pronto già ad una stagione di governo.

A giorni presenteremo le osservazioni al PAN, frutto del lavoro di ascolto effettuato con chi nella Riserva vive e lavora e, in
conclusione, la settimana successiva al Ferragosto inaugureremo il nostro comitato elettorale>> dichiara Valentini.

La Cassa di Risparmio di Fermo approva la semestrale. Cresce
l’operatività ed aumenta ancora la solidità della banca

Ermanno Traini

 

Il Consiglio di Amministrazione della Cassa di Risparmio di Fermo ha approvato il bilancio del primo semestre 2021.

Si  rafforza  ulteriormente  il  sostegno  all’economia  locale:  nel  semestre  sono  stati  erogati  108  milioni  di  euro  di  nuovi
finanziamenti  ad  imprese  e  famiglie.

Da inizio pandemia sono stati elargiti alle imprese circa 190 milioni di euro legati al c.d. “Decreto liquidità”; crescono i
prestiti alle famiglie, con un incremento annuo di oltre 20 milioni di euro. In particolare i “Mutui prima casa giovani” hanno
registrato, rispetto al primo semestre dell’anno precedente un +82%.

Gli impieghi lordi alla Clientela a giugno 2021 si attestano a 1.183 milioni di euro, con un incremento dell’8,1% anno su
anno.
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La raccolta complessiva raggiunge 3.273 milioni di euro, con una crescita di 451 milioni rispetto al 30 giugno 2020 (+16%).
In particolare la raccolta diretta si attesta a 1.913 milioni (+21,5% a/a), la raccolta indiretta e assicurativa sale a 1.360
milioni (+8,9% a/a).

Continua la politica di derisking con particolare attenzione ai livelli di copertura dei crediti deteriorati. Il coverage del totale
dei crediti deteriorati è pari al 58,5%, in aumento di 5 punti base rispetto a giugno 2020, mentre il coverage delle sofferenze
raggiunge il 66,8% e quello delle inadempienze probabili il 47,5%. La percentuale di copertura dei crediti in bonis è del
1,13%.

Le commissioni nette aumentano anno su anno del 4,7%, il margine di intermediazione del 24,2%.

Valori di assoluto rilievo sono quelli espressi dal rapporto cost to income ratio, pari al 49,9%, e dal CET 1 ratio, che si attesta
a 19,04%.

In  costante  incremento  il  numero  dei  Clienti;  la  fiducia  accordata  anche  dai  nuovi  è  la  logica  conseguenza  della  grande
attenzione rivolta ai bisogni  e alle specificità dei territori di riferimento della Banca.

Particolare impulso ha avuto lo sviluppo della multicanalità: registrano un incremento significativo le carte di pagamento e
l’operatività sui canali virtuali, mentre diminuisce il numero di operazioni effettuate allo sportello tradizionale. A fine giugno
sono oltre 23.000 le App Carifermo scaricate per l’utilizzo del mobile banking.

L’utile netto è di di 9,1 milioni di euro in crescita rispetto all’esercizio precedente.

Il Direttore Generale Ermanno Traini dichiara “Questi risultati, resi possibili grazie alle strategie realizzate in virtù della
solidità della Banca, rispecchiano la nostra capacità di interpretare e soddisfare le esigenze delle famiglie e delle imprese e il
forte rapporto di fiducia instaurato negli anni, rafforzatosi ulteriormente in questo particolare momento storico .

Un ruolo importante l’ha avuto l’attività di consulenza e di welth management che abbiamo continuato a garantire alla
Clientela, crescendo in professionalità e qualità grazie anche ai costanti percorsi formativi attivati dalla Banca per le sue
persone.

Segnali positivi legati alla ripresa arrivano anche dal monitoraggio dei crediti in moratoria che hanno fatto segnare un
positivo  andamento nel ritorno alla regolarità dei pagamenti”

 

Il Presidente Amedeo Grilli, dopo aver ringraziato il Direttore Generale ed i suoi collaboratori per un semestre positivo,
caratterizzato dall’aumento dell’operatività e dal rafforzamento del posizionamento della Banca nel territorio che continua a
sostenere il sistema socio-economico per l’uscita dalla pandemia, ha espresso l’auspicio che, in considerazione della robusta
situazione patrimoniale, si possa tornare a remunerare adeguatamente gli azionisti per l’importante ruolo che svolgono.

Giul ianova.  F lag  Costa  BLU,  Bando  Supporto  a l la
commercializzazione  e  trasformazione  del  prodotto  locale
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Lancetta da pesca – FOTO ARCHIVIO

Il  bando  è  finalizzato  a  finanziare  soggetti  pubblici  e  privati  nei  Comuni  di  Silvi,  Pineto,  Roseto  degli  Abruzzi,  Giulianova,
Tortoreto, Alba Adriatica e Martinsicuro.

Giulianova (TE). Il Gruppo di Azione Locale nel settore della Pesca FLAG COSTA BLU ha pubblicato avviso pubblico
della sua strategia che finanzierà l’Azione 1.1.1 “Supporto alla commercializzazione e trasformazione del prodotto
locale”.

 

Tale azione è finalizzata al miglioramento ed all’integrazione della filiera della pesca attraverso l’incentivazione
allo sviluppo di nuove attività di lavorazione, trasformazione e commercializzazione del prodotto e nuove
iniziative  imprenditoriali  avviate,  mirando  così  sia  ad  uno  sviluppo  della  filiera  ittica  sia  all’integrazione  tra
filiere produttive complementari dell’area FLAG Costa BLU.

 

Beneficiari  del  Bando:  Organizzazioni  di  produttori  riconosciute –  Micro,  Piccole  e  Medie Imprese (PMI)  –  Associazioni  di
organizzazioni di produttori – Organismi di diritto pubblico

nel territorio del Flag Costa Blu.

 

Il bando è consultabile al seguente link del Flag Costa Blu

http://flag-costablu.it/bandi/avviso-azione-1-1-1-supporto-alla-commercializzazione-trasformazione-del-prodotto-locale/

 

Dotazione finanziaria assegnata: € 270.000

Il termine ultimo per la presentazione delle domande è il 10 settembre 2021.

 

L’obiettivo chiave della strategia del FLAG Costa Blu  è di  contribuire alla rivitalizzazione dell’economia e delle
comunità di pesca nell’area costiera della provincia di Teramo,  incoraggiando gli attori pubblici e privati a una
maggiore cooperazione.

 

Responsabile del Procedimento e punto di contatto: dott.ssa Donatella D’Andrea

http://flag-costablu.it/bandi/avviso-azione-1-1-1-supporto-alla-commercializzazione-trasformazione-del-prodotto-locale/


e-mail:info@flag-costablu.it

 

L’attività  del  Flag Costa Blu consiste  nel  favorire,  anche tramite  l’erogazione di  finanziamenti,  l’economia del  mare e  la
valorizzazione  dei  prodotti  ittici,  la  diversificazione  delle  attività  di  pesca,  la  tutela  ambientale  e  lo  sviluppo  del  turismo
sostenibile.

 

 

Info e contatti:

Sito web interattivo http://flag-costablu.it

FB“Flag Costa Blu”

 

Vaccini, open day all’hub di Teramo

LOGO AUSL – ASL

Il 13 agosto si terrà all’hub vaccinale di Teramo un open day dalle ore 9 alle 19. Tutte le categorie di cittadini  venerdì
prossimo potranno recarsi all’hub senza prenotazione per vaccinarsi, sia per la prima che per la seconda dose. In particolare,
così come raccomandato dal commissario straordinario per l’emergenza Covid Francesco Paolo Figliuolo, l’iniziativa è rivolta
ai ragazzi in età scolare, della fascia di età 12-18 anni, e di tutti i lavoratori del comparto scuola che non si sono ancora
vaccinati o che non hanno completato l’immunizzazione. Inoltre è rivolta al personale tecnico che opera nel settore sportivo
in modo, anche in questo caso, di garantire una ripresa in sicurezza delle attività. Saranno a disposizione tutti i tipi di
vaccino.

“La regione Abruzzo”, commenta il direttore generale Maurizio Di Giosia, “ha già raggiunto il primo step dell’immunità di
gregge, pari al 70% della popolazione raggiunta con la prima dose. Ora l’obiettivo è arrivare all’80%. Questa giornata
organizzata dalla Asl di Teramo ha come scopo anche garantire una riapertura della scuola e una ripresa delle attività
sportive in sicurezza. L’invito è dunque a vaccinarsi: resta fermo il concetto che il cittadino vaccinato anche se contrae il
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virus, nella quasi totalità dei casi non prende la polmonite e non viene ricoverato. In sostanza non mette a rischio la propria
vita e quella altrui, e non incide sull’attività ospedaliera, che durante la prima fase della pandemia è stata pesantemente
condizionata dalla grande mole di ricoveri.

ATER  TERAMO  COMUNE  DI  MONTORIO  E  FIRMANO  LA
CONVENZIONE  PER  IL  RECUPERO  DI  9  ALLOGGI  DI  EDILIZIA
RESIDENZIALE PUBBLICA.

Maria Ceci

 

Oggi, a Teramo, presso la sede dell’Ater, il Presidente dell’ATER Teramo, Maria Ceci ed il Sindaco di Montorio al Vomano,
Fabio  Altitonante,  alla  presenza  dell’Assessore  Regionale,  Pietro  Quaresimale,  hanno  firmato  la  convenzione  per  eseguire
lavori di riparazione danni Sisma 2009 e miglioramento energetico di 9 alloggi di edilizia residenziale pubblica, di proprietà
del Comune.

“Si tratta – precisa il Presidente  Maria Ceci – di interventi che si collocano nell’ambito dell’attività di ricostruzione degli
edifici pubblici, per la  tutela del territorio e del patrimonio immobiliare destinato ad edilizia sociale”.

I  lavori  sono  finalizzati  alla  riparazione  nonché alla  manutenzione  dell’edificio  di  Via  B.  Croce,  di  proprietà  del  Comune di
Montorio.

“Il  Comune  ha  ricevuto  un  finanziamento  complessivo  superiore  a  160  mila  euro  per  la  riqualificazione  degli  alloggi  di
proprietà comunale, gestiti dall’ATER. Per snellire le procedure e dare risposte veloci e tempi certi ai cittadini, abbiamo
firmato  una convenzione che consente  all’ATER di  Teramo di  essere  il  soggetto  attuatore  degli  interventi”.  Lo  annuncia  il
Sindaco Fabio Altitonante.

“La  firma  di  oggi  è  importante,  perché  tanti  cittadini  a  Montorio  sono  in  attesa  di  una  casa  e  il  nostro  obiettivo  è  dare
risposte concrete dopo anni di attesa”.

Un’iniziativa pregevole, frutto di una sinergia che, ad avviso dell’Assessore Pietro Quaresimale, dovrebbe rappresentare un
modello da seguire anche per altri Enti.
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ABUSI  DEMANIALI  ED  EDILIZI  A  ROSETO  DEGLI  ABRUZZI:
CONTROLLI  E  DENUNCE  DELLA  GUARDIA  COSTIERA

Guardia Costiera

 

Continua  l’attività  dalla  Guardia  Costiera  di  Giulianova,  congiuntamente  al  personale  degli  uffici  minori  dipendenti,  in
materia di demanio marittimo attraverso un’intensa attività di controllo del territorio costiero della Provincia di Teramo.

In particolare nei giorni scorsi i militari dell’Ufficio Locale Marittimo di Roseto degli Abruzzi, in collaborazione con il personale
dell’Agenzia del Demanio di Pescara, dell’Ufficio Edilizia/Urbanistico di Roseto degli Abruzzi, della AUSL 4 – Dipartimento di
Prevenzione U.O. Servizio Igiene degli Alimenti e della Nutrizione di Teramo, sono stati impegnati in molteplici controlli
finalizzati  alla  salvaguardia  dei  beni  demaniali  ed  in  generale  dell’ambiente  marino  e  costiero  al  fine  di  combattere  i
fenomeni di abusivismo edilizio, verificare il rispetto delle aree del demanio sottoposte a vincolo paesaggistico e la sicurezza
alimentare finalizzata alla tutela della salute  dei consumatori.

Nel  dettaglio,  Al  termine  di  una  serie  di  verifiche,  veniva  accertata  la
presenza,  all’interno  di  cinque  stabilimenti  balneari  ispezionati  a
Roseto degli Abruzzi, di strutture in legno di varie misure utilizzate
per la preparazione e la distribuzione di alimenti e bevande.

Le sopra menzionate strutture risultavano realizzate in totale difformità della comunicazione presentata all’ufficio demanio
del Comune di Roseto degli Abruzzi, pertanto, in totale assenza dei titoli autorizzativi di natura demaniale, edilizia e
paesaggistica.  Per  quanto  riscontrato  il  personale  dell’AUSL  4  di  Teramo  disponeva  l’immediata  sospensione,
all’interno dei locali in questione, di qualsiasi attività di preparazione e distribuzione dei alimenti e bevande
per la mancata comunicazione, nonché, per l’assenza di qualsiasi requisiti di condizioni igienico sanitaria.
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L’attività ispettiva svolta dal personale della Guardia Costiera di Roseto
degli Abruzzi unitamente al personale dell’Agenzia del Demanio di Pescara,
evidenziava che alcune delle struttura balneari sottoposte a controllo
avevano  subito  dei  lavori  di  ristrutturazione  edilizia  mediante  delle
modifiche  interne  ed  esterne  di  carattere  edilizio  e  demaniale,
senza  la  licenza  suppletiva,  in  assenza  e/o  in  totale  difformità  e
con  variazioni  essenziali  del  permesso  di  costruire  e  senza
l’autorizzazione paesaggistica. Tali abusi venivano eseguiti, tra l’altro,
su un’area demaniale marittima, soggetta a vincolo paesaggistico,
che  per  la  sue  caratteristiche  è  stata  definita  di  notevole  interesse
pubblico.

Per le sopra specificate difformità i gestori venivano segnalati alla competente autorità giudiziaria per i reati di innovazioni
abusive  sul  demanio  marittimo,  abuso edilizio  per  aver  costruito  in  assenza del  permesso di  costruire,
distruzione o deturpamento di bellezze naturali per aver edificato,  su un’area demaniale marittima dichiarata
di notevole interesse pubblico, senza la prevista autorizzazione paesaggistica.-

 
 

Teramo. Covid-19: i dati sulla campagna vaccinale

 

Nel mese di luglio la Asl di Teramo ha eseguito 96.417 somministrazioni: 18.591 prime dosi e 77.826 seconde. Ad agosto
sono previste 2.143 prime dosi che porteranno, entro il 31 del mese, la Asl di Teramo a raggiungere l’80% della popolazione
a vaccinarsi con la prima dose.

Il raggiungimento dell’immunità di gregge è previsto per il 7 settembre, a livello regionale.

Intanto nella giornata di ieri, con le 2.564 vaccinazioni eseguite, la Asl di Teramo ha raggiunto il 70,09% dei 301.814 cittadini
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della provincia di Teramo, pari a 211.541 persone vaccinate con la prima dose. La seconda è stata somministrata a 176.224
cittadini, pari al 58,39% della popolazione Istat.

“Il  dato più significativo”, commenta il  direttore generale Maurizio Di Giosia,  “di  quelli  riportati  nella tabella è relativo alla
fascia di popolazione 17-19 anni: ha ricevuto la prima dose il 94,25%, pari a 7.856 giovani. Questo dato è molto importante:
unito a quello della categoria 12-16 anni e in aggiunta alla percentuale di personale della scuola, docente e non docente, che
arriva al 96% di immunizzati fra coloro che sono iscritti nella piattaforma regionale, ci permette di guardare alla riapertura
della scuola con maggiore ottimismo. Il dato sulla volontà dei giovani a vaccinarsi è confermato, peraltro, dal gran numero di
ragazzi che in questi giorni si avvicinano al nostro camper per essere vaccinati”.

 

In allegato la tabella sulle vaccinazioni

Castellalto.  Arrestato un uomo per atti  persecutori  contro una
donna del posto.

Carabinieri, foto Archivio

Nel pomeriggio di oggi, i Carabinieri di Castelnuovo Vomano, in collaborazione con i colleghi della Stazione di Val Vomano di
Penna Sant’Andrea, hanno tratto in arresto, in esecuzione di ordinanza di custodia cautelare in carcere emessa dal G.I.P. di
Teramo, Dott. Cirillo, un 32enne di Castellalto, per il reato di atti persecutori. L’autorità giudiziaria, avallando l’attività di
indagine dei militari dell’arma, ha disposto la misura cautelare in carcere nei confronti dell’uomo che negli ultimi due mesi
aveva posto in essere comportamenti vessatori e minacciosi nei confronti di una vicina di casa, sua conoscente, sfociati poi
in pedinamenti, appostamenti sotto l’abitazione, sia di giorno che di notte e invio di messaggi minacciosi. In un’occasione si
è anche presentato sotto casa della vittima brandendo in mano un’ascia, cagionando nella donna un forte stato di ansia e,
soprattutto, tanta paura. La vittima, nel tentativo di sfuggire alle attenzioni moleste dell’uomo, si era anche assentata per un
periodo dalla propria attività lavorativa, cambiando domicilio e rifugiandosi da alcuni parenti, ma tutto ciò non è bastato a
frenare le condotte persecutorie del suo aguzzino. La donna ha quindi sporto formale denuncia contro l’uomo consegnando
tutto il materiale probatorio contro l’uomo il quale, dopo le formalità di rito in caserma, è stato tradotto presso la Casa
Circondariale di Vasto, a disposizione dell’autorità giudiziaria.
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Cologna Spiaggia. Andrea Di Stanislao: ripensare al turismo

“Ripensare  il  turismo”  E’  quanto  dichiara  Andrea  Di  Stanislao
cittadino di Cologna Spiaggia, il quale lancia una stoccata all’amministrazione comunale con riferimento ai lavori per il
contenimento del dissesto idrogeologico in corso nella frazione “Ripensare il turismo è una priorità per il nostro territorio.
Cologna Spiaggia è una frazione la cui economia è molto legata alla stagione estiva ma, a quanto pare, l’amministrazione
comunale non ne è a conoscenza. Decidere di svolgere in piena estate lavori pubblici importanti, come quelli in atto lungo il
tratto sud della Statale Adriatica, denota un’attenzione pressoché inesistente verso chi vive di ciò. Siamo di nuovo vittime di
cantieri in piena attività nel mese di agosto con la conseguenza di doverne subire le conseguenze del caso e non poterci
presentare agli occhi dei turisti come una realtà operativa al 100%. È giunto il momento di cambiare passo: chi amministra
una cittadina turistica come Roseto deve essere capace di programmare ed eseguire i lavori di manutenzione ordinaria e
straordinaria per tempo. In questo caso l’amministrazione avrebbe dovuto assumersi la responsabilità di posticipare gli
interventi  a settembre,  sacrificando di  fatto il  tornaconto personale a livello elettorale legato alla conclusione dei  lavori  in
tempo utile per le imminenti amministrative”.

Sant’Egidio. Carabinieri: un uomo torna in carcere per aver violato
la misura cautelare.
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Carabinieri, foto Archivio

Era già finito in carcere, nei mesi scorsi, in applicazione del protocollo previsto dal c.d. “Codice rosso” per atti persecutori,
violenza sessuale e violazione di domicilio, per essersi invaghito di una condomina alla quale aveva rivolto le sue attenzioni
morbose. Una volta scarcerato, gli era stato, comunque, notificato il provvedimento emesso dal GIP del Tribunale del divieto
di avvicinamento alla parte offesa.

Ciò non è stato sufficiente, perché il 30enne è tornato alla carica imperterrito ed ha reiterato le violazioni delle prescrizioni
imposte dal Giudice avvicinandosi alla vittima che ha segnalato tempestivamente l’accaduto ai Carabinieri di Sant’Egidio alla
Vibrata.  I  militari  hanno informato nel  il  GIP  –  Dott.  Giovanni  Cirillo  –  che ha revocato il  precedente provvedimento
disponendo nuovamente la  custodia cautelare in  carcere.  L’uomo è stato quindi  prelevato e tradotto presso la  Casa
Circondariale di Vasto in applicazione del richiamato “codice rosso”.


